
, CâmataMunicipal de Ribeirão BetoEstado de São Paulo

Ata da CEEcriada para acompanhar, analisar, identificare tratar as
causase consequências sobrePolítica Habitacional e Reintegrações
de Possesno Município de Ribeirão Preto

Aosvinte e dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e
dezessete, às 10:00 hás, no Plenário, sob a presidência do Ver.
Marmita, com a presença dosSras. Vereadores Rodrigo Simões,
Isaac Antunes e do Sr. Dr. Paulo Giostri. O Presidente abriu a reunião
agradeceu a presençade todos, falou do não comparecimento dos
convidados Roberto de Almeida Guimarães- OAB e do Sr.

Alexsandro Fonseca Ferreira- Secretário dos Negócios Jurídicos.
Aberta a palavra o Presidente da Câmara Vereador Rodrigo Simões
falou sobre a falta de comparecimento e que caso a CEE decida
poderá ser chamado o Secretario dos Negócios Jurídicos por meio
da Câmara Municipal. O Vereador Isaac Antunes falou também da
falta do convidado quesignifica o não comprometimento do Governo.
O Dr. Paulo Giostri reafirmou as suas declarações da reunião

- passada e colocou-se à disposição desta CEE. O Presidente falou de
toda a política habitacional e todos os problemas sentidos pela
população da Cidade. Nada mais havendoparaapresente reunião,
o Prêsidente encerrou a reunião às10:30hs. da qual para constar,
EU|Ne Cláudia Morroni, lavrei a presente Ata resumo que,depois
de assinaiia, será pelo Presidente assinada.
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